

## Le Burundi annonce des troupes militaires au Mali

APA, 21-02-2013 Abidjan (Côte d'Ivoire) - Le Burundi a annoncé jeudi à Abidjan une contribution de troupes au Mali alors que de violents combats, entamés dans la nuit dernière, opposaient encore à la mi-journée l'armée malienne à des djihadistes retranchés dans la mairie et le gouvernement de Gao, plus importante ville du nord du Mali. L'information a été donnée par le ministre des Affaires étrangères du Burundi, Laurent Kavakure (à gauche sur la photo), à l'issue d'une audience avec le Premier ministre ivoirien, Daniel Kablan Dancun. M. Kavakure était accompagné par le ministre d'Etat et ministre des Affaires étrangères de la Côte d'Ivoire, M. Charles Koffi Diby (à droite sur la photo).

"(à!) Vous le savez, votre pays exerce la présidence de la CEDEAO et à ce titre, il est très impliqué dans la résolution du conflit malien", a-t-il expliqué en rappelant qu'un appel à la solidarité africaine internationale a été lancé. "Notre pays, le Burundi a annoncé une contribution en troupe. Nous voulons voir avec les autorités de ce pays qui assure la présidence de la CEDEAO, comment faire pour que ces troupes burundaises puissent être déployées rapidement sur le terrain", a ajouté le chef de la diplomatie burundaise sans préciser le nombre de soldats qui seront déployés au Mali. Selon lui les soldats burundais ont une "expérience dans la lutte contre le terrorisme". "Nous sommes présents en Somalie où nous avons enregistré de bons résultats" s'est félicité Laurent Kavakure. "Nous nous disons qu'en Somalie comme au Mali, ce sont les islamistes, les terroristes qui sont sous une même idéologie. Nous pouvons apporter un grand appui dans la lutte contre le terrorisme au Mali également" a-t-il conclu en soulignant que la "bonne coopération bilatérale" entre la Côte d'Ivoire et le Burundi a été également abordée au cours des échanges. Après le Tchad avec 2000 soldats, le Burundi est le deuxième pays hors CEDEAO (Communauté économique des Etats de l'Afrique de l'Ouest) à annoncer des troupes au Mali. La reconquête du Nord Mali est pilotée par la France à travers son opération "Serval", aidée par la Mission internationale de soutien au Mali (MISMA).